



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 042
28 de enero de 2019

En busca del arte

La Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador ha organizado un conversatorio a fin de establecer diálogos entre graduados y estudiantes regulares de las carreras de Artes Plásticas y Teatro. La convocatoria tendrá lugar en la Tiendita del Arte, ubicada en la Facultad de Economía, el próximo jueves 7 de febrero, a las 18:30.

Fernanda Arias y Juan Arellano, docentes coordinadores del evento, afirman que el objetivo es compartir experiencias desde la interacción de estos grupos, a través del conocimiento y de una permanente retroalimentación, donde los graduados regresen a la academia para comunicar sus experiencias y se alimenten de los nuevos conocimientos de los estudiantes.

Este es un proceso académico cualitativo que incidiría en un posible rediseño de carrera que se volvería necesario. **M.P**

